



Síntesis de medios

31 de mayo de 2024

Primeras Planas

Burla homicida a ¡15 escoltas!

Ignoran alerta de riesgos de oposición y ahí asesinan a 22

Cuidarán manos a funcionarios ante elecciones

Blinda Poder Judicial a 22 magistrados que calificarán la elección Culpable

Trump, primer expresidente de EU declarado delincuente

Inicia lluvia de quejas electorales

¡En llamas!

No siente pasos por el Vasco

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Desplegará 15 mil elementos para seguridad en comicios

Con el fin de que los habitantes de la CDMX puedan ejercer su derecho al voto en un ambiente de seguridad, el gobierno capitalino anunció un operativo interinstitucional en el que participarán más de 15 mil elementos de la SSC. De acuerdo con la dependencia a cargo de **Pablo Vázquez Camacho**, la Secretaría de Gobierno capitalina será la encargada de coordinar los trabajos junto con el INE y el IECM. Se instalará la Base Morelos, desde la cual se coordinarán las acciones interinstitucionales, junto con la SGIRPC, el ERUM, la Subsecretaría de Control de Tránsito, Locatel y la Sedena. [Ovaciones](#) sin mención: [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#)

Detienen a dealers

Cuatro personas fueron detenidas durante un cateo en un inmueble reportado como posible punto de venta de droga en la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. Se decomisó marihuana y una báscula. [Reforma](#)

Reporta hallazgo de restos óseos

Ceci Flores, presidenta de las madres buscadoras de Sonora, encontró restos óseos en el Cerro de las Tres Cruces, alcaldía Iztapalapa. En un comunicado, **la SSC** informó que recibió una denuncia por el hallazgo exactamente en el cruce de las calles Enebro y la calle Higuera, en la colonia Xalpa, de la alcaldía Iztapalapa. [El Sol de México](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#)

Incendio en el Centro consume bodega y lesiona a bomberos

El incendio de una bodega de mochilas en la calle de República de Venezuela, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, dejó como saldo la destrucción total del inmueble, así como nueve bomberos intoxicados. De acuerdo con los primeros reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el siniestro se debió a un corto circuito. Derivado del siniestro, personal del **ERUM** acudió al lugar donde atendió a un elemento de la **SSC** quien tuvo una cortada en un brazo. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Uno Más Uno](#) / [Metro](#)



Refuerzan vigilancia en embajada israelí

Ante la convocatoria a una nueva protesta pro-Palestina en México, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó un fuerte dispositivo para reforzar la vigilancia en el inmueble, donde el pasado martes se registró un choque con manifestantes que dejó 16 heridos. [La Razón](#)

Venustiano Carranza refuerza seguridad con nuevas patrullas

La alcaldía Venustiano Carranza dio el banderazo de salida a 166 patrullas, 10 motocicletas y seis camionetas nuevas que recorrerán las 78 colonias y dos pueblos. Elementos policiales y vehículos se sumarán a los recorridos de disuasión que se realizan todos los días por calles de la demarcación. [El Universal](#)

Niega Goliat sabotaje a pozo de agua y presenta querrela contra Brugada

El director de Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito de la alcaldía Benito Juárez, César Barrientos Deras, con indicativo Goliat, precisó que no ha sido destituido, sino que es elemento activo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** "con permiso, sin goce de sueldo", por lo que interpuso una denuncia penal en contra de la candidata Clara Brugada y en contra de la residente de Benito Juárez, Gabriela Ortega, por el delito de falsedad de declaración, luego de que la mujer asegurara que Santiago Taboada y él ordenaron contaminar el pozo Alfonso XIII. [La Jornada](#)

Columna El Caballito: Un policía por casilla en la elección del domingo

El gobierno local tiene todo preparado para resguardar el domingo la jornada electoral. Detallan que al menos habrá un policía en cada una de las 13 mil 431 casillas que serán instaladas en la Ciudad. Nos dicen que la SSC, a cargo de **Pablo Vázquez**, desplegará 15 mil elementos en las casillas, que serán apoyados con mil 160 vehículos, 50 motopatruillas, 25 ambulancias y dos helicópteros del Agrupamiento Cóndores. [El Universal](#)

Columna Confidencial

El jefe Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, anunció que pondrá en marcha el 2 de junio un operativo con 15 mil 20 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en las 13 mil 431 casillas que se prevé sean instaladas en la capital. [El Financiero](#)

Columna Pepe Grillo: Policías vigilando

Para contribuir a que los ciudadanos acudan a las urnas con plena confianza, el gobierno de la CDMX anunció que tiene listo un operativo para desplegar 15 mil elementos de la **SSC**. Como se instalarán aquí 13 mil 431 casillas, alcanza para un policía por casilla y el resto para operativos en las instalaciones del INE y en las Juntas Distritales donde se concentran los paquetes electorales. [La Crónica de Hoy](#)

Policiaco

Clava moto en registro sin tapa

Un motociclista incrustó la parte delantera de su unidad en un registro abierto de la CFE cuando circulaba sobre Doctor Valenzuela, en la alcaldía Cuauhtémoc. El hombre sufrió diversas lesiones al salir disparado y chocar contra el pavimento, al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes le brindaron la atención médica. [El Gráfico](#)



Por patón se parte su mandarina en choque

Un hombre sufrió múltiples lesiones al volcar su vehículo en los carriles centrales del Periférico, a la altura de calzada de Tlalpan. El conductor quedó atrapado por lo que tuvo que ser rescatado, **elementos policiacos** resguardaron la zona. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Votaron de manera anticipada más de 26 mil personas privadas de su libertad

Las personas en prisión preventiva en los centros de reclusión del país pudieron ejercer por primera vez su derecho a participar en unas elecciones. En la CDMX, los días 6, 8 y 10 de mayo se realizaron las elecciones en siete centros penitenciarios, en las que participaron mil 847 de mil 997 personas, casi el 93% de quienes tenían la posibilidad de votar. [+Chilango](#)

Justicia

Tala ilegal es un delito sin justicia

Gracias a reformas aprobadas en el Congreso local a finales de 2023, se aumentaron las sanciones para castigar la tala clandestina. La FGJ capitalina señala que desde 2019 hasta 2023 se han ingresado hasta 264 denuncias, registradas en las alcaldías Milpa Alta, La Magdalena Contreras, Tlalpan y Cuajimalpa, ya que éstas son de las demarcaciones que albergan más espacios boscosos. [Basta](#)

Nadie sabe... nadie supo

Un velo de misterio sigue cubriendo la presunta acusación por violación agravada en contra del jugador del club América, Brian "R", pues la FGJ capitalina no ha informado nada y se muestra muy hermética en torno a los hechos. Cabe mencionar que Brian "R" negó las acusaciones en su contra por una supuesta violación agravada y abuso de confianza; por lo que dijo que sus abogados ya trabajan en la situación, sin embargo, ni él ni las autoridades han dado la cara. [Basta](#)

Quedan en prisión agresores de Rojo

Un juez de control impuso prisión preventiva justificada a Juan David "N" y Juan Carlos "N" por su presunta participación en el atentado contra Alessandra Rojo de la Vega. Los abogados de la candidata señalaron la víspera que ni el casco ni el arma utilizada en la agresión, que fueron observados en el video difundido sobre los hechos, coinciden con los indicios asegurados en el cateo. Ya que mientras en los informes de la FGJ y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se habla, en el primero, de una motocicleta color rojo; en el segundo, de una blanca y en el tercero, otra vez, una roja. [Reforma](#) / [La Jornada](#)



Imagen Destacada



SEGURIDAD EN LAS ELECCIONES

Participan 15 mil 20 agentes en operativo

